

SÁNCHEZ SÁNCHEZ, Juan

Coadjutor (1922-1961)

Nacimiento: Pruna (Sevilla), 18 de agosto de 1922.

Profesión religiosa: San José del Valle (Cádiz), 16 de agosto de 1948.

Defunción: Utrera (Sevilla), 17 de agosto de 1961, a los 38 años.

Nació en Pruna (Sevilla) y con 25 años hizo en San José del Valle durante el curso 1947-1948 el noviciado, que coronó con la profesión temporal —como coadjutor— el 16 de agosto de 1948.

Su primer destino —como sacristán y proveedor— fue la casa de La Orotava (Tenerife). Enfermó, por lo que al año siguiente debió pasar a la Casa Don Bosco de Ronda. Con la esperanza de que el aire natal le hiciese bien, marchó con su familia. Repuesto casi por completo, fue pasando por las casas de Sevilla-Triana, Puebla de la Calzada y Utrera, siempre de sacristán y proveedor.

Se distinguió por una espiritualidad sencilla, manifestada en la puntualidad a las prácticas de piedad y en la escrupulosa fidelidad a sus obligaciones. Sacristán de la nueva iglesia de María Auxiliadora de Utrera, recientemente inaugurada, era admirable la limpieza, el orden y el cuidado que ponía en todas sus tareas.

Luchó con energía por dominar su propio carácter, algo fuerte y seco, hasta lograr comportarse como una persona amable, disponible y servicial. Tímido por naturaleza, tenía un gran temor a la muerte. Cuando le fue llegando la hora, no se arredró, sino que la afrontó con fortaleza cristiana: «Señor director —le decía—, quiero presentarme delante del Señor sereno y tranquilo».

Y cumplió la promesa... Desde enero de 1961 se quejaba de fuertes dolores de abdomen. El 24 de mayo, fiesta de María Auxiliadora, hospitalizado en Sevilla, se le descubre un tumor maligno. A ruegos de la madre, fue llevado a su pueblo natal. Antes de partir, solicitó al director morir y ser sepultado entre sus hermanos salesianos.

Partió para estar un período en familia, donde se agravó con rapidez. El 17 de agosto moría. Su amor filial a la Virgen se desbordó en los últimos días, exclamando: «Me voy al cielo. No quiero que ninguno esté triste. He pedido a la Virgen que me lleve para su fiesta (15 de agosto) y espero me conceda esta gracia». Y, con voz fuerte y robusta, entonó en italiano la canción mañanad/ *ciel, al ciel voglio andaré...*

Se fue con Ella dos días después de su fiesta, el día 17 de agosto de 1961, a los 38 años de edad.